



Bajo Reserva Exprés: Avanzan para legislar en materia de ciberseguridad

Nos recuerdan que en la Cámara de Diputados están listos para avanzar en una ley para regular el ciberespacio, petición que se ha venido dando desde al menos un lustro.

Son nueve iniciativas las que se han mandado a la congeladora desde el inicio de esta administración; sin embargo, tras el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional y otras dependencias federales, el tema ya es centro de atención en el Legislativo.

Así, este mismo lunes se realiza en San Lázaro un parlamento abierto en la materia, que marcará la ruta hacia una nueva ley que conjunte lo mejor de todas las propuestas que se han puesto sobre la mesa.

¿Será esta la solución contra los hackers?

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-avanzan-para-legislar-en-materia-de-ciberseguridad>